

Inicia sesión o crea una cuenta en tu menú de usuario. X



Home > Economía > Empresas

# Tras protestas se normalizan operaciones petroleras en Caño Sur y Rubiales

Los protestantes mantenían bloqueados, desde el 2 de febrero, varios puntos de la vía que comunica el casco urbano de Puerto Gaitán con la vereda Rubiales, en el departamento del Meta.

Redacción Economía  
08 de febrero de 2024 - 08:55 p. m.



Sigue a El Espectador en [Whatsapp](#)

Guardar 0



## Caño Sur y Rubiales

Los protestantes mantenían bloqueados, desde el 2 de febrero, varios puntos de la vía que comunica el casco urbano de Puerto Gaitán con la vereda Rubiales, en el departamento del Meta.

Redacción Economía  
08 de febrero de 2024 - 08:55 p. m.



Sigue a El Espectador en [Whatsapp](#)

Guardar 0



Luego de varios días de parálisis se restablecieron las operaciones en el campo Rubiales. Foto: Gabriel Aponte

Foto: Gabriel Aponte / El Espectador - Gabriel Aponte

Escucha este artículo  
3 min



El periodismo estimula el aprendizaje, la investigación, la innovación y la participación ciudadana. [Únete](#)

La producción petrolera del país que se ha resentido por los cortes de vías y las protestas sociales puede recuperarse con el acuerdo al que han llegado los manifestantes y representantes del gobierno y la petrolera **Ecopetrol**.

En un comunicado, la petrolera colombiana anunció que inició el restablecimiento de sus operaciones en el campo Caño Sur, luego de la firma de un acuerdo con las comunidades que mantenían bloqueados desde el 2 de febrero varios puntos de la

Comunicados que mantienen bloqueados desde el 2 de febrero varios puntos de la vía que comunica al caso urbano de Puerto Gaitán con la vereda Rubiales, en el departamento del Meta.



### **Puede ser de interés: Venezuela promete respuesta “contundente” a Exxon sobre planes en el Esequibo**

**Ecopetrol** participó en las mesas de diálogo lideradas por organizaciones sociales y comunitarias de la región, junto al viceministerio para el Diálogo Social, la Igualdad y los Derechos Humanos; la Agencia Nacional de Hidrocarburos; los representantes del gobierno departamental del Meta; y de otras empresas petroleras que operan en la zona.

Los líderes de la protesta exigían el inicio de las obras de pavimentación de 43 kilómetros de la vía entre Alto Neblinas y la vereda Rubiales donde se encuentra la explotación petrolera.

Señala el comunicado que como parte de los acuerdos que se lograron este jueves, se solicitará al Invias iniciar el proceso precontractual y contractual para la pavimentación del punto 6+500, que comprende un tramo de 8 kilómetros.

Dentro de los acuerdos se estableció que la alcaldía de Puerto Gaitán aportará \$40 mil millones adicionales para la pavimentación de la vía. Para este tramo, **Ecopetrol** aportará \$42 mil millones que serán ejecutados a través de un convenio con la alcaldía de Puerto Gaitán.

### **Para más información: Banrepública ve riesgos en que Colombia recorte tasas demasiado rápido**

**Ecopetrol** explicó que los recursos aportados por la petrolera colombiana están enmarcados en lo dispuesto en el convenio marco suscrito en el año 2022, ya firmado por las partes.

Señala el informe de prensa de **Ecopetrol** que la compañía propuso la conformación de un equipo técnico con la alcaldía municipal, con el fin de trabajar en un nuevo acuerdo de cooperación para la pavimentación de la vía.

**Ecopetrol** destacó la mediación de varias entidades estatales, la Defensoría del Pueblo, la Asociación

Colombiana de Petróleo y Gas (ACP) y las autoridades municipales y departamentales, que hicieron posible la firma del acuerdo.

La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de esa responsabilidad.

Suscríbete

Por Redacción Economía

Temas recomendados:

**Ecopetrol**

Rubiales

Caño Sur

Producción petrolera

Siempre en Google Noticias



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación

Iniciar sesión

Suscribirme

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**



**Te puede interesar**

Enlaces patrocinados por Taboola



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!

GranLoto

Jugar



Nervio ciático: fueron años de dolor hasta que conocí esta invención genial

Portal Salud...

Conoce más



Liquidación: Zapato ortopédico que previene dolores en el cuerpo, una rareza en...

Pagas en Efectivo al Reci...



Evita esta proteína si no quieres arrugas y manchas

El Portal Col...

Leer más



Los colombianos recibirán formación gratuita para aprender a invertir en la bolsa d...  
Mister Market Pro



¡Desbloquea el potencial oculto de tu computadora!  
¡Aprende cómo!

Outbyte Dri...

Haz clic aquí



Hazlo antes de acostarte y verás cómo se te encoge la barriga

Matcha Slim



Liquidación: Mocasin ortopédico que previene dolores en el cuerpo, una rareza en Colombia  
Pagas en Efectivo al Reci...

**Lo que es tendencia**



Medellín

**1** Hombre lleva 40 años estudiando en La Universidad de Antioquia: esta es la razón



Suscriptores Política

**2** Así fueron las más de 10 horas de protestas que terminaron con Petro en consejo de seguridad



Bogotá

**3** Periodista de Blu Radio fue insultado por grupo de manifestantes en la Plaza de Bolívar



América

**4** Colombiana generó caos en aeropuerto de Miami: fue detenida adentro del avión

Posgrados Contenido patrocinado Cursos Descuentos Suscripciones Idiomas

emagister

